

Grupo de Amistad México - Estado de Palestina se reúne para estudiar el conflicto en la Franja de Gaza

Boletín No. 5213

• Prevén emitir un pronunciamiento para solicitar a las naciones involucradas un cese al fuego

El Grupo de Amistad México - Estado de Palestina, que preside el diputado Mauricio Prieto Gómez (PRD), se reunió para estudiar y analizar los acontecimientos del conflicto bélico entre Israel y la nación del Oriente Medio, en la Franja de Gaza.

Prieto Gómez explicó que realizará un pronunciamiento que no trastoque el derecho de ningún país.

El documento que las y los diputados integrantes analizan contiene un manifiesto enérgico y un rechazo respecto al uso de la violencia en cualquier conflicto entre los pueblos y las naciones.

Argumentan que la historia del mundo nos enseña que los conflictos armados generan dolor y sangre, que vidas valiosas se pierden en los combates, que el número de víctimas inocentes de mujeres y niños, siempre es mayor en una guerra.

Subrayan que con los recientes ataques del grupo armado Hamás y la respuesta de las fuerzas armadas de Israel, se corre el riesgo real e inminente que algunos gobiernos del mundo lo aprovechen para acrecentar el conflicto armado.

Refieren que el Grupo de Amistad México - Estado de Palestina considera que la Organización de la Naciones Unidas (ONU) debe intervenir para lograr el cese definitivo de las acciones bélicas y que se instale una mesa de diálogo, análisis y resolución del conflicto.

:				Const.	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						BOLETINES		19/10/2023	LEGISLATIVO
٠									

De igual manera, que se garantice la no intervención de ningún gobierno apoyando o condenando este conflicto, que las naciones más poderosas del mundo, se comprometan a respetar los acuerdos logrados y que la Organización Mundial de la Salud (OMS) participe en la atención, cuidado y rehabilitación de las personas heridas.

Además, el restablecimiento social y la reconstrucción de los daños en el que los países miembros de la ONU aporten los recursos necesarios para la restauración, construcción o remodelación de escuelas, hospitales, centros de salud y fábricas.

Asimismo, que las naciones en conflicto decreten permanentemente la Mesa de Paz hasta lograr los acuerdos definitivos y la terminación de la violencia entre su población.

El pronunciamiento que será emitido por el Grupo de Amistad México - Estado de Palestina enfatiza que las y los diputados creen que la violencia es la negación de la inteligencia, cuya característica humana nos distingue de las demás especies, ya que el uso de las armas nos aleja del diálogo y el entendimiento, que son esenciales para la convivencia armónica entre los pueblos y naciones.

El diputado Prieto Gómez expresó que el Grupo desea que este conflicto se solucione pronto, pues ninguna nación debe ser vulnerada por nadie, porque "El respeto al derecho ajeno es la paz".

"Ayer veíamos un suceso en un hospital de Palestina en la Franja de Gaza, donde fallecieron centenas de niños, mujeres y hombres y no se puede por ese camino; por ello, nosotros como mexicanos y diputados apostamos por la paz de los pueblos", dijo.

A su vez, la diputada Inés Parra Juárez (Morena) mencionó que esta reunión tiene la finalidad de diseñar un pronunciamiento respecto al conflicto entre Israel y Palestina, pues el respeto al derecho a la vida debe estar por encima de cualquier otro interés.

Resaltó la importancia de que este Grupo de Amistad se pronuncie por el cese del bombardeo israelí a la Franja de Gaza y se ponga un alto a los crímenes de guerra que ahora se cometen en esa región.

